

福島・吉岡カラオケ発表会

歌声・舞踊を披露



▲カラオケを披露する参加者の様子

4月26日（日）に福島町福祉センターにおいて福島町合併60周年記念協賛事業「福島・吉岡声友会カラオケ発表会」が開催されました。

過去には、北海道大衆歌謡連盟主催で平成6年に福島町発足40周年記念協賛として全道歌謡グランドチャンピオン大会を福島町で開催しており、20年経過した今でも、福島町には、多くのカラオケ愛好者がいることに大変感謝していると道南歌謡連合会長も話しておりました。

当日は、町内・外から多くの方が参加し、第1部と第2部に分け、自慢の歌声や舞踊を披露してくれました。

春の交通安全運動祈願祭・町民大会

一年間の無事故を祈って



▲交通安全宣言を読み上げる菊地さん（右）

春の全国交通安全運動期間中の5月11日（月）、福島町・町交通安全運動推進協会主催の「交通安全祈願祭・町民大会」が吉岡支所で行われ、82人が参加し、交通安全意識の高揚と交通事故防止を誓いました。

祈願祭では、福島大神宮の常磐井武典宮司による交通安全祈願や玉ぐし奉てんが行われ、今年一年間の交通安全を祈願しました。

祈願祭の後には、引き続き春の交通安全町民大会が実施され、松前警察署の佐藤地域交通課長から交通講話が行われたほか、町民を代表して、福島吉岡漁業協同組合の菊地さんが力強く交通安全宣言をしました。

町内企業による社会貢献活動

清掃活動でまちを美しく！



▲新緑公園の清掃の様子

子ども達等に気持ち良く遊んでもらえるよう、町内企業の安岡建設工業株式会社で社会貢献活動の一環として新緑公園等の清掃活動を4月27日（月）と4月28日（火）の2日間にわたり行っていただきました。

清掃活動をしていただきました安岡建設工業株式会社に感謝するとともに、今後もゴミのポイ捨てをすることなく、多くの方に利用してもらえるようお願いをさせていただきます。